

Cecilia Bolocco anunció que no podrá ser parte de la Teletón debido a un problema en su piel

El jueves en la noche, Cecilia Bolocco anunció a través de su cuenta de Instagram que no podrá participar de la transmisión televisiva de la Teletón tras una complicación de salud.

En una historia de la red social mencionada, la ex Miss Universo reveló que tuvo que someterse a un tratamiento en su piel, el cual complica su aparición en el programa solidario.

*"Yo quiero dejarles este mensaje para pedirles que por favor, como todos los años, **colaboren con Teletón**", partió diciendo a sus seguidores.*

*En ese mismo contexto, Cecilia explicó que no podrá participar en la Teletón tras someterse a "un tratamiento porque **estaba muy asustada con algunas manchas** que tenía".*



La ex Miss Universo explicó a través de sus redes sociales que no podrá participar en la Teletón tras someterse a "un tratamiento" en su rostro.